
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 7 “BORELLO” 

 
VERBALE N. 5 - ANNO 2016 

 
Il giorno 19.07.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in Borello di 
Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di avviso 

scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza il Sig. Andrea Gualtieri, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BURIOLI ROBERTO P MASINI GABRIELE 

P CANALI ALESSANDRO P MOLARI DINO 

P EVANGELISTI ANDREA P MONANNI MATTEO 

P FABBRI GIULIANO AG ROSSI KLAUS 

P GUALTIERI ANDREA  // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il presidente 
dichiara aperta la seduta. 

 
 
 
  
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Proposta del sig. Renzo Zignani di donazione di copia della statua romana, rinvenuta 

a Borello nel 1975, da collocarsi in area pubblica; 
4. Variante al PRG 2000 – 2/2016: eventuali osservazioni; 
5. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: eventuali aggiornamenti; 
6. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 

 

PRIMO PUNTO - Approvazione verbale riunione precedente 
Viene letto ed approvato il verbale della riunione predente (6 giugno) 
 

SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 
Il presidente comunica quanto segue: 

CiviQu. Il pubblico incontro, per la presentazione del progetto e della squadra dei 
volontari di protezione civile del Quartiere, si è svolto il 15 luglio scorso. Sono intervenuti 
l’Ass.re Francesca Lucchi e tecnici dell’ufficio com.le di Protezione Civile. 

Sagra del Minatore. In previsione della prossima Sagra del Minatore, prevista per l’1 e 2 
ottobre 2016, il Consiglio di Quartiere, in sinergia con la Pro Loco Borello Valle del Savio, 
ha promosso un pubblico incontro, invitando tutte le realtà economiche, culturali e 
sportive, nonché la cittadinanza, allo scopo di raccogliere idee, proposte e collaborazioni. 
L’incontro è fissato per giovedì 21 luglio alle ore 20,30, presso la sede del Quartiere. 

Situazione profughi. Il presidente è stato informato che, a seguito dell’inizio dei lavori di 
ristrutturazione di un immobile, nel quale dovrebbero essere alloggiati dei profughi 
richiedenti asilo, alcuni residenti si stanno organizzando per promuovere una raccolta di 
firme, finalizzata ad ottenere informazioni. Il Consiglio si riserva di trattare l’argomento 
nelle prossime riunioni. 

Digitale terrestre. Su richiesta del Sindaco, il presidente ha inviato nota (PGN. 
72039/454-2016) con la quale segnala che, nel territorio del Quartiere Borello, 
permangono ancora zone d’ombra per la ricezione del digitale terrestre, relativamente alle 
trasmissioni Mediaset. 
 

TERZO PUNTO - Proposta del sig. Renzo Zignani di donazione di copia della 

statua romana, rinvenuta a Borello nel 1975, da collocarsi in area pubblica 
Il Consiglio di Quartiere, ascoltata la relazione del sig. Renzo Zignani e del presidente di 
Quartiere, ha deliberato all’unanimità di inviare agli uffici competenti la seguente nota: 

 
 “Il Consiglio di Quartiere Borello, riunitosi il 19 luglio scorso, ha trattato al punto 3 
dell’ordine del giorno allegato, la proposta presentata in detta seduta dal sig. Renzo 
Zignani, residente a Borello, di volere donare una copia della statua in oggetto, il cui 
originale attualmente è conservato presso la Biblioteca Malatestiana, da collocarsi in 
area pubblica del Quartiere Borello e, più precisamente, nella rotonda nel centro del 
paese, tra le vie Borello e la S. P. per Linaro. 
 Nel corso della seduta il sig. Zignani illustrava che la copia della statua era in fase di 
realizzazione in materiale di resina di poliestere con polvere di marmo sintetico e che 
l’intero costo sarebbe stato sostenuto dal medesimo, tramite i proventi derivanti dalla 
pubblicazione del suo libro “Insieme in un mondo piccolo”, al quale l’Amministrazione 
com.le di Cesena ha già concesso il patrocinio, in data 6 luglio 2016, di cui si allega 
copia. 



 Circa la proposta di ubicazione della copia della statua su suolo pubblico, lo stesso 
Zignani informava che, oltre 10 anni fa, un analogo tentativo, non andato a buon fine, 
aveva comunque raccolto numerose centinaia di firme per la collocazione nella rotonda 
sopraccitata. 
 Premesso quanto sopra, il Consiglio di quartiere, valutata positivamente la proposta, 
ha deliberato all’unanimità il proprio parere favorevole all’iniziativa. 

Con la presente si chiede, cortesemente, agli uffici in indirizzo di volere attivare i 
procedimenti di competenza finalizzati alle autorizzazioni necessarie alla collocazione 
dell’opera. 

Il Consiglio di Quartiere, qualora la presente venga favorevolmente accolta, 
chiede che i costi di posa in opera della statua, nonché la direzione dei lavori sia in 
carico all’Amm.ne com.le. 

Infine, considerato che la prossima Sagra del Minatore è fissata per domenica 2 
ottobre, il Consiglio di Quartiere ritiene auspicabile che l’inaugurazione della statua, alla 
presenza della massime autorità Com.li e Prov.li, possa aver luogo il giorno antecedente 
la Sagra, vale a dire sabato 1° ottobre, nella tarda mattinata.  

Si resta in attesa di conoscere quanto prima le determinazioni dei competenti 
uffici, al fine di tenere informato anche il sig. Zignani circa l’esito della sua proposta. 

Ulteriori e dettagliate informazioni tecniche potranno essere richieste 
direttamente al sig. Zignani Renzo”. 

(Segue lettera) 
 

QUARTO PUNTO – Variante al PRG 2000 – 2/2016: eventuali osservazioni 
In riferimento alla variante al PRG 2000 - 2/2016 - Opere pubbliche e di pubblico interesse 
(PGN. 64395/2016 – 16/06/2016), il Consiglio di Quartiere Borello, esaminata la 
documentazione a disposizione, delibera all’unanimità, per quanto di competenza, di non 
avere osservazioni da formulare. 
(Segue lettera) 
 

QUINTO PUNTO - Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: eventuali 

aggiornamenti 
In riferimento alla richiesta di contributo (PGN. 31651/454-23/03/2016) presentata 
dall’ADS Sporting Club Borello, il Consiglio di Quartiere, considerata la programmazione 
delle iniziative del Quartiere e le risorse a disposizione per l’anno in corso, confermando 
quanto già espresso nella riunione del 28 aprile scorso, delibera all’unanimità che, al 
momento, non possa essere accolta.  
La richiesta potrebbe essere eventualmente ripresa in considerazione, qualora nello 
svolgimento delle iniziative, dovessero verificarsi risparmi/economie. 
(Segue lettera) 
 

SESTO PUNTO - Varie ed eventuali. 
 

Buoni Ghiaia. Il Consiglio di Quartiere, facendo seguito a quanto deliberato nella 
precedente riunione, delibera all’unanimità di inviare all’Ufficio competente la seguente 
richiesta: 

N. VICINALE QUINTALI NOTE 

1 Bantone 260  

2 Bertozzi 130  

3 Biancane 90  

4 Budre di Sopra 130  

5 Budre di Sotto 85  (anni alternati)  



6 Campiolo 130  

7 Casetto Bruciato 170  

8 Casetto Bruciato 250  

9 Dei Matteri 90  

10 Dei Ragni 50  

11 Del Poggio 90  

12 Della Croce 210  

13 Della Croce 100  

14 Della Croce 90  

15 Della Croce 50  

16 Delle Pescare 260  

17 Fontanelle 90  

18 Magalotti 260  

19 Maiano 130   

20 Marzane di Sopra 130  

21 Montebellino 90  

22 Motte Matassoni  260  

23 Motte Matassoni 80  

24 Predi 90  

25 Rovereto 170  

26 Rozzi di Sopra 0  (anni alternati) 

27 S. Stefano 90  

28 
Sasso di 
Montevecchio 

170  

29 Sotto Chiesa 170  

30 Stornite 90  

31 Stornite 90  

32 Tana 130  

33 Tizzola 130  

34 Torre 170  

35 Trabella 90  

36 Trabella B. 90  (anni alternati) 

37 Via Ca’ Rossa 170  

38 Via dei Furioni 90  (anni alternati) 

39 Zolfatare Vecchie 130  

 TOTALE 5095  

  
Per le vicinali Budre di Sotto (la n. 5 in tabella) e Sotto Chiesa (la n. 29 in tabella), considerate le 
richieste dei frontisti e le condizioni della carreggiata, si chiede, per quanto possibile, di aumentare 
il quantitativo di ghiaia concessa.  

(Segue lettera) 

^^^^^^^^^ 
AG/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,05 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

     
      
      Il presidente 

             Andrea Gualtieri 

 


